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Considerando que em 14/1 2/2018, foi convocada uma reunião, 

solicitada por este gabinete, em que na oportunidade reuniram-se os integrantes da 

Secretaria de Obras e Serviços Públicos, Controladoria de Trânsito e Transportes, 

Secretaria de Esportes e Lazer e o Vice-Prefeito e Secretário de Desenvolvimento 

Econômico, Damiano Neto. 

Considerando que, na oportunidade, esta vereadora apresentou 

a necessidade e urgência na adequação do município de Araraquara para a recepção 

dos jogos e eventos universitários na cidade, qualificando a prestação de serviços 

públicos aos visitantes e munícipes. 

Considerando que a realização do Inter Araraquara 2018, .. 
1-··· 

proporcionou para a cidade, a geração de mais de 1.600 (mil e seiscentos) empregos~ 

indiretos e movimentou mais de 15 milhões de reais na economia de Araraquara. 
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Considerando que embora os eventos tenham sido bent}; 
O·· 

organizados, faltou respaldo maior do poder público na disponibilização de transporté~-: 
~ 

público e na zeladoria pública dos locais, por exemplo. f~ 

~~; 
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Considerando que para que este município tenha condições d~ 
~ 

atender as demandas apresentadas pelos jogos e eventos universitários, seril 
·---
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necessária uma ação conjunta entre todas as secretarias mencionadas, além de 

DAAE e Morada do Sol Eventos. 

Considerando que a partir das demandas trazidas pelos 

organizadores de eventos e jogos universitários a este gabinete, estamos dispostas a 

trabalhar para que Araraquara seja uma cidade mais dinâmica e desenvolvida para 

recepcionar tais eventos. 

Venho respeitosamente por meio deste, com os meus cordiais 

cumprimentos, indicar ao Senhor Prefeito Municipal, a necessidade de entrar em 

entendimentos com os setores supramencionados, para composição de comissão de 

estudos que trabalhe e avalie fatores importantes de melhoras a serem realizadas 

para a recepção de eventos universitários . Requeiro que, a comissão seja composta 

também por esta vereadora , enquanto membro do poder legislativo , e por 

organizadores do evento. 

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, 

aproveitamos o ensejo para reiterar nossos votos de estima e apreço. 

Araraquara, 20 de Dezembro de 2018. 

~~ 
Vereadora 
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